

# KIELER WOCHEN 2020

## WANDERPREISE

### 1. WANDERPREISE FÜR DIE OLYMPISCHEN KLASSEN

Soweit nicht anders angegeben, wird ein Anrecht von dem Punktbesten einer Klasse erworben. Endgültiger Gewinn nach 3 Anrechten.

- 1.1 **„Roosevelt-Pokal“**  
gegeben über den Kieler Yacht-Club (KYC) für den Punktbesten aller Klassen des Teils 2 der Kieler Woche (ewiger Wanderpreis, Clubhauspreis).
- 1.2 **Laser Radial**  
*Wanderpreis Laser Radial* gegeben 2007 über den Verein Seglerhaus am Wannsee (VSaW).
- 1.3 **49er**  
*Darling-Cup* gegeben 1997 vom VSaW.
- 1.4 **49erFX**  
*Ladies Trophy* gegeben 2008 vom Hamburger Segelclub (HSC).

### 2. WANDERPREISE FÜR DIE INTERNATIONALEN KLASSEN

- 2.1 **„Kommodore-Schale“**  
des KYC gegeben 1993 von Dierk Thomsen, KYC, für den Besten aller Klassen gem. Sonderwertung des Teils 1 der Kieler Woche (ewiger Wanderpreis, Clubhauspreis).
- 2.2 **Contender**  
*Ehrenpreis des Präsidenten des Schleswig-Holsteinischen Landtages* gegeben 1998 vom Landtagspräsidenten Schleswig-Holstein über den KYC.
- 2.3 **Europe**  
*Admiral Barandon-Preis* gegeben 1985 von Bruno Splieth, neu gestiftet 2006 von Oliver König.
- 2.4 **J/24**
  - *Fossilien-Preis* gegeben 1994 von Manfred König über den KYC.
  - *J/24-Wanderpreis* gegeben 2011 von der Deutschen J/24 Klassenvereinigung über den KYC (ewiger Wanderpreis).

## PERPETUAL TROPHIES

### 1. PERPETUAL TROPHIES FOR THE OLYMPIC CLASSES

Unless otherwise stated, a right is acquired by the best scorer in a class. Final prize after 3 entitlements.

- 1.1 **„Roosevelt Pokal“**  
given by the Kieler Yacht-Club (KYC) for the best points of all classes of part 2 of the Kieler Woche (eternal perpetual trophy, clubhouse trophy).
- 1.2 **Laser Radial**  
*Trophy Laser Radial* given in 2007 by the Verein Seglerhaus am Wannsee (VSaW).
- 1.3 **49er**  
*Darling Cup* given in 1997 by VSaW.
- 1.4 **49erFX**  
*Ladies Trophy* given 2008 by Hamburger Segelclub (HSC).

### 2. PERPETUAL TROPHIES FOR THE INTERNATIONAL CLASSES

- 2.1 **„Kommodore-Schale“**  
of the KYC given in 1993 by Dierk Thomsen, KYC, for the best of all classes according to the special classification of part 1 of the Kieler Woche (eternal perpetual trophy, clubhouse trophy).
- 2.2 **Contender**  
Honorary prize of the President of the Schleswig-Holstein Parliament given in 1998 by the President of the Schleswig-Holstein Parliament via the KYC.
- 2.3 **Europe**  
Admiral Barandon Prize awarded 1985 by Bruno Splieth, newly donated 2006 by Oliver König.
- 2.4 **J/24**
  - *Fossil prize* given 1994 by Manfred König about the KYC.
  - *J/24 Challenge Trophy* given 2011 by the German J/24 Class Association via the KYC (eternal perpetual trophy).

- 2.5 **OK**
- *NRV-Cup OK-Klasse Kieler Woche 1991* neu gestiftet 1996 von Karsten Hitz.
  - *Preis der Hypo-Vereinsbank AG* gegeben 2006 über den KYC.
- 2.6 **29er**
- KYC-Cup 2006* gegeben 2006 vom KYC.
- 2.7 **420**
- *Kiel Week-Trophy* gestiftet 1974 von der 420er Klassenvereinigung.
  - *The Royal Freshwater Bay Trophy*.
  - *Ladies only* gestiftet 2002 vom HSC.
- 2.8 **505**
- *HSC-Cup 505*.
  - *Fifen-Pott*.
- 2.9 **Formula 18**
- *Kieler-Woche-Preis F18* gegeben 2007 vom KYC.

- 2.5 **OK**
- *NRV Cup OK Class Kiel Week 1991* newly donated in 1996 by Karsten Hitz.
  - *Prize of Hypo-Vereinsbank AG* awarded in 2006 by KYC.
- 2.6 **29er**
- KYC-Cup 2006* given 2006 by KYC.
- 2.7 **420**
- *Kiel Week-Trophy* donated in 1974 by the 420er Klassenvereinigung.
  - *The Royal Freshwater Bay Trophy*.
  - *Ladies only* donated 2002 by the HSC.
- 2.8 **505**
- *HSC Cup 505*.
  - *Fife pot*.
- 2.9 **Formula 18**
- *Kieler-Woche-Preis F18* awarded in 2007 by KYC.

### 3. WANDERPREISE FÜR DIE SEEREGATTEN

Für mehrere Seeregatten geltende Preise.

- 3.1 **ORC-Int.**
- Prinz Heinrich-Schale* gegeben 2001 von der Schleswig-Holsteinischen Landschaft Hypothekenbank AG über den KYC für die schnellste Yacht nach gesegelter Zeit aller Wettfahrten KielCup und Senatspreis (ewiger Wanderpreis, Clubhauspreis).
- 3.2 **Welcome Race**
- 3.2.1. Alle
- *Krupp-Wanderpreis* gegeben 1954 von Bertha Krupp von Bohlen und Halbach für die schnellste Yacht nach gesegelter Zeit in den Regatten Kiel-Eckernförde-Kiel (ewiger Wanderpreis, Clubhauspreis).
- 3.3 **ORC-Club**
- *Preis der Deutschen Lufthansa AG* gegeben 1961 von der Deutschen Lufthansa AG für die beste Yacht nach berechneter Zeit in der Gruppe ORC-Club 1 (berechnete Zeiten beider Wettfahrten werden addiert).
  - *Wanderpreis JU 52* gegeben 1993 von Jürgen Klinghardt für die beste Yacht nach berechneter Zeit in der Gruppe ORC-Club 2 (berechnete Zeiten beider Wettfahrten werden addiert).
  - *Schabernack-Cup* gegeben 2008 von Jörgen Heinritz, SVH, für die schnellste Yacht nach gesegelter Zeit in der Regatta Kiel-Eckernförde.
  - *Firmenich Cup 2 „Eine Länge voraus“* Für die

### 3. PERPETUAL TROPHIES FOR THE OFFSHORE RACES

Prices applicable to several regattas.

- 3.1 **ORC-Int.**
- Prinz Heinrich-Schale* given in 2001 by Schleswig-Holsteinische Landschaft Hypothekenbank AG via KYC for the fastest yacht after all races KielCup and Senate Prize (eternal perpetual trophy, clubhouse trophy).
- 3.2 **Welcome Race**
- 3.2.1. all
- *Krupp Challenge Trophy* given 1954 by Bertha Krupp von Bohlen und Halbach for the fastest yacht after sailing time in the regattas Kiel-Eckernförde-Kiel (eternal perpetual trophy, clubhouse trophy).
- 3.3 **ORC Club**
- *Prize of the Deutsche Lufthansa AG* given 1961 by the Deutsche Lufthansa AG for the best yacht after calculated time in the group ORC-Club 1 (calculated times of both races are added).
  - *Challenge Trophy JU 52* given 1993 by Jürgen Klinghardt for the best yacht after calculated time in the group ORC-Club 2 (calculated times of both races will be added).
  - *Schabernack-Cup* given 2008 by Jörgen Heinritz, SVH, for the fastest yacht after sailed time in the regatta Kiel-Eckernförde.
  - *Firmenich Cup 2 „One Length Ahead“* For the fastest ORC yacht after calculated time for the

schnellste ORC-Yacht nach berechneter Zeit für die Wettfahrt Kiel-Eckernförde (ewiger Wanderpreis).

### 3.4 Aalregatta

- *100 Jahre Kieler Woche* Gestiftet 1982 vom Segelclub Eckernförde für die nach gesegelter Zeit absolut schnellste Yacht während der Wettfahrt Kiel-Eckernförde (ewiger Wanderpreis).
- *Firmenich Cup 1 „Eine Länge voraus“* Für die schnellste Kiel-Rating Yacht nach berechneter Zeit für die Wettfahrt Kiel-Eckernförde (ewiger Wanderpreis).

### 3.5 Kiel Cup

- ORC-Int.

*Kiel Cup* gegeben 1986 vom Ministerpräsidenten des Landes Schleswig-Holstein über den KYC (ewiger Wanderpreis, Clubhauspreis)

- ORC-Int. 1

*KYC-Jubiläumskanne* gegeben 1992 vom KYC (endgültig gewonnen nach 6 Anrechten oder 4 Anrechten in Folge).

- ORC-Int. 2

*Clubhaus-Preis* gegeben 1987 von Hofjuwelier M. Hansen über den KYC mit Erinnerungsbecher (ewiger Wanderpreis, Clubhauspreis).

- ORC-Int. 3+4

*RV-Cup* gegeben 1986 vom NRV (endgültig gewonnen nach 6 Anrechten oder 4 Anrechten in Folge).

### 3.6 Regatten um den Senatspreis der Freien und Hansestadt Hamburg

- ORC-Int.

*Senatspreis der Freien u. Hansestadt Hamburg* gegeben 2017 von dem Senat der Freien und Hansestadt Hamburg über den NRV für die schnellste Yacht nach berechneter Zeit (ewiger Wanderpreis, Clubhauspreis).

### 3.7 Silbernes Band der Kieler Woche

- ORC-Club

*Silbernes Band der Kieler Woche* gegeben 1967 von Frau Ruth Schümann über den Hamburger-Segel-Club 2009, wiedergegeben vom KYC für die schnellste Yacht nach ORC-Club.

*First Ship Home-Preis* gegeben 2010 von SGS Yachttesting Services über den KYC.

race Kiel-Eckernförde (eternal perpetual trophy).

•

### 3.4 Aalregatta

- *100 years Kieler Woche* Donated in 1982 by Segelclub Eckernförde for the fastest yacht after sailing time during the race Kiel-Eckernförde (eternal perpetual trophy).
- *Firmenich Cup 1 „One Length Ahead“* For the fastest Kiel-Rating Yacht after calculated time for the race Kiel-Eckernförde (eternal perpetual trophy).

### 3.5 Kiel Cup

- ORC-Int.

*Kiel Cup* given 1986 by the Prime Minister of Schleswig-Holstein about the KYC (eternal perpetual trophy, clubhouse trophy)

- ORC-Int. 1

*KYC Anniversary Jug* given in 1992 by KYC (finally won after 6 rights or 4 rights in a row).

- ORC-Int. 2

*Clubhouse Prize* awarded in 1987 by court jeweller M. Hansen via the KYC with memory cup (eternal perpetual trophy, clubhouse trophy).

- ORC-Int. 3+4

*RV Cup* given in 1986 by NRV (definitively won after 6 rights or 4 rights in a row).

### 3.6 Regattas for the Senate Award of the Free and Hanseatic City of Hamburg

- ORC-Int.

*Senate Award of the Free & Hanseatic City of Hamburg* given 2017 by the Senate of the Free and Hanseatic City of Hamburg via the NRV for the fastest yacht by calculated time (eternal perpetual trophy, clubhouse trophy).

### 3.7 Silbernes Band of the Kieler Woche

- ORC club

*Silver volume of the Kieler Woche* given 1967 by Mrs. Ruth Schümann about the Hamburger-Segel-Club 2009, reproduced by KYC for the fastest yacht after ORC-Club.

*First Ship Home Award* given 2010 by SGS Yachttesting Services via the KYC.

